△吉田東小学校 令和3年6月14日 No.4







吉田東小学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』





ホームページもご覧ください。



☆☆学校を支えてくださるボランティアのみなさん☆☆ 安全ボランティア

吉田東小の子どもたちが、毎日安全に登下校ができるように、交通指導員さんや民生委員児童見守り隊の皆様、地域の安全ボランティアの皆様が見守ってくださっています。雨の日も風の日も、暑い日も寒い日もお世話になっています。保護者のみなさまやおじいさん、おばあさんによる見送りやお迎えなどにも助けられています。ボランティアに登録されていなくても、登下校時に散歩をしてくださったり、窓からみていてくださったりありがとうございます。

来年度からは、スクールバスによる登下校となりますので、徒歩で学校に通うのもあと少しです。雨の日も傘をさして、長靴を履いて自然を楽しみながらの登下校も良い経験です。どうぞこれからもご協力をお願いします。









読み語りボランティア『らこんて』

月に1回、読み聞かせボランティア「らこんて」のみなさんが読み語りをしてくださいます。6月9日 (水)第2回目が行われました。子どもたちはこの日を楽しみにしています。ボランティアの方々もどのような本を読もうかと相談しながら選んでいるそうです。本の世界に浸り、想像力を働かせながら聴き入る時間は、心をみがく時間となっています。













◎家庭学習強化週間お世話になりました◎ 6/3(木)~6/9(水)

小学校3校が南河内中の定期テストに合わせて実施しています。お家の方からの言葉から子ど もたちの頑張りの様子が分かります。薬小や西小もとても成果が出ていると研修会で話がありま した。安心して来年が迎えられそうです。これからもご協力をお願いします。

〈南河内小中学校開校に向けて〉

開校まで9か月余りとなりました。子どもたちの交流が始まりました。コロナ禍で計画通りには進みませんが、6月2日(水)に「7年生と9年生」となる「6年生と中学2年生」が交流をしました。









南河内小中学校開校に向けて、教職員も交流して2か月に1度は研修会を行っています。

〈GIGAスクール構想〉

GIGAスクール構想が始動し、I人I台タブレットを持ち授業に活用しています。教員も研修を行い技能を高めています。当たり前のようにみんな使いこなし、学力向上の一助となっています。しかし、使い方を間違えると取り返しのつかないことになります。モラルについてもしっかり指導していきたいと思います。



教員研修(第3回)



4年教室の様子

☆3年生自転車検定☆

5月25日(火)2校時に下野市安心安全課の石川様から自転車の安全な乗り方の講話と実技指導を受けました。きまりを守り、命をしっかり守りましょう。





☆人権の花贈呈式☆

5月25日(火)業間に人権擁護委員さんから人権 の花が贈呈されました。「違いを認め、花も友達も大 切にしてください」とお話がありました。各学年できれ いに植えられ、花と優しい心がいっぱいになりました。





☆プール清掃☆

5月25日(火)5、6校時にプール清掃をしました。4~6年生が汚れているところを見つけて自主的にきれいにしました。感染症対策をしっかりして水泳の授業を行いたいと思います。ご協力お願いします。





☆全国・とちぎっ子学力テスト☆

5月27日(木) I~3校時に6年生は、全国学力学習調査が、4、5年生は、とちぎっ子学習状況調査が行われました。全員が最後まで、真剣に問題と向き合っていました。







☆ 音 楽 鑑 賞 会 ☆

6月4日(金)5~6校時に音楽鑑賞会を行いました。開校記念日にあたり、音楽に親しみ、感動を共有 することで、学校生活をより楽しく豊かなものにするために開催しました。

日本サロンコンサート協会の方々のバイオリン・フルート・クラリネット・オーボエ・ピアノの音色を味わ

いました。「エンターティナー」 「美しく青きドナウ」「天国と地 獄」などの素晴らしい演奏を聴き、 体験もさせていただきました。









※ 新しい先生紹介 どうぞよろしくお願いします

かいの木担任 佐藤 茉家先生 スクールカウンセラー 小高 佐友里先生 スクールソーシャルワーカー 朝日 佳子先生

南河内中区兼任です。毎日ではないので、 相談があれば学校にご連絡ください。調整します。